

Facultad de Medicina UACH invita a jornada de difusión científica

COMUNICACIONES FAC. MEDICINA UACH



ACTIVIDAD SE DESARROLLARÁ EN VALDIVIA EL PRÓXIMO 15 DE OCTUBRE.

CONVOCATORIA. Durante el evento se darán a conocer los proyectos que se desarrollan investigadores en la zona.

El razonamiento terapéutico en salud mental y psiquiatría, la preparación y respuestas frente a pandemias, histocompatibilidad y trasplante, el rol de las calicreínas en cáncer, la función vascular en cerebro y asociación con enfermedades mentales, son algunos de los temas que serán abordados en las Primeras Jor-

nadas Básico-Clinicas de la Escuela de Graduados de la Facultad de Medicina UACH.

La actividad se efectuará el próximo martes 15 de octubre, a contar de las 9 horas, en el auditorio Dr. Esteban Rodríguez, en el campus Teja y es organizada por el Programa Doctorado en Ciencias Médicas.

Sobre esta jornada, la subdi-

rectora de la Escuela de Graduados, Dra. Fabiola Sánchez, manifestó que "la idea es promover redes de colaboración básico-clínica en la Facultad y difundir a toda la comunidad tanto universitaria como regional, las investigaciones que se realizan en los programas de Doctorado, Magíster y Especialidades Médicas".

Los proyectos que se da-

rán a conocer son liderados por investigadores/as de la región, que contribuyen a generar conocimiento científico para impactar en un mejor bienestar de la comunidad. Actualmente la Facultad de Medicina de la UACH mantiene su convocatoria abierta para sus programas de Doctorado en Ciencias Médicas y Magíster en Inclusión Social. Más información y programa de las jornadas en www.medicina.uach.cl